

Naissance d'un blog coopératif pour ceux qui aident les sans-abris, les SDF et les exclus

LUNDI 19 MARS 2012 08:12



Aidants des Sans-abris, Sdf et Exclus (Assé) est un blog coopératif fait PAR et POUR ceux qui viennent en aide aux laissés pour compte de la vie.

Né des mouvements de citoyens qui ont vu le jour cet hiver tant sur les réseaux sociaux que dans les quartiers, **Assé** publie des informations ponctuelles et pérennes envoyées par les associations et les collectifs de citoyens engagés dans la lutte contre la précarité et l'exclusion.

On trouve sur ce site pratique une foule d'adresses pour se nourrir, manger ou dormir ainsi que des bons plans en matière de droit, de logement et de consommation.

Assé grandira au fil des contributions reçues. Son accès via un téléphone portable permettra à chacun de venir en aide à son prochain en galère.

--

Contact Presse:

Assé

Sylvie Lhoste

<http://www.sans-abris-sdf-exclus.com/>

Profil du diffuseur : <http://www.categorynet.com/reseaucategorynet/profile?userid=20156>

--

Communiqué envoyé le 19.03.2012 07:11:59 via le site Categorynet.com dans la rubrique Société

Diffuser votre communiqué de presse : <http://www.diffuseruncommuniquedepresse.com/>

[< Précédent](#)

[Suivant >](#)